



**EXIGE TUS
DERECHOS**

Saludos compañeros/as:

Desde esta sección sindical de CCOO queremos informaros que hemos registrado en el Ayuntamiento de Bilbao una petición dirigida a la Concejala de Juventud y Deporte Dña. Oihane Aguirregoitia, con el objeto de que estudie la posibilidad de que todos/as los trabajadores/as que prestamos servicio en los polideportivos municipales de Bilbao Kirolak podamos disfrutar de las instalaciones en condiciones ventajosas. Así mismo, hemos solicitado que analice la conveniencia de que las salas de fitness dispongan de un monitor durante el horario completo.

Hemos enviado copia de esta solicitud al Director General de Bilbao Kirolak, D. Juan Félix Madariaga y a la gerencia de la propia empresa. Esperamos que esta iniciativa tenga el éxito esperado por todos/as y que pronto podamos trasladarla también a los compañeros/as del resto de los municipios en los que Guedan está presente. Si queréis leer el escrito que hemos enviado a la concejala, lo podéis hacer en la web de nuestra sección sindical www.ccooguedan.wix.com/ccooguedan, en la que podréis encontrar también todas las noticias relacionadas con el ámbito sindical de nuestra empresa.

Estas reivindicaciones llevan solicitándose desde hace muchos años por un gran número de compañeros/as, sin que el comité haya intentado realizar nada al respecto. ELA lo ha hablado con la empresa en varias ocasiones sin querer ir más allá. Guedan carece de capacidad decisoria alguna en este asunto y tampoco se ha dignado nunca a promover ninguna gestión al respecto. Por otro lado, la recogida de firmas promovida por LAB es una iniciativa sumamente pobre y más efectista que efectiva, que se puede catalogar más como un acto de demagogia sindical que una propuesta con posibilidades de éxito.

Frente a todo este fuego de artificio, esta sección de CCOO ha trasladado a la Concejala una propuesta argumentada, razonada y razonable, que deseamos tome en consideración, ya que sería muy beneficioso para todas las partes implicadas.

A partir de aquí lo que suceda no depende de nosotros/as, ya que la decisión final corresponde a otras personas. Pero nos complace comunicaros que por fin se ha realizado una acción que nos haga recibir una respuesta definitiva que acabe, para bien o para mal, con este tema con el que llevamos años y sobre el que sólo ha imperado la desidia y la especulación por parte del resto de comité. Ojalá obtengamos un resultado positivo.



**EXIGE TUS
DERECHOS**



CCOO
Confederación Sindical de Comarcas y Opciones

EN TU LUCHA DEARER

**Sección Sindical
CCOO Guedan**